

Termina rally del petróleo; registra su primera caída del año (El Financiero 08/01/10)

Termina rally del petróleo; registra su primera caída del año (El Financiero 08/01/10) Efraín H. Mariano / Eleazar Rodríguez
Viernes, 8 de enero de 2010 Una clara recuperación del dólar y las nuevas medidas monetarias en China presionaron el jueves a la baja a la mayoría de los energéticos y metales preciosos en los mercados estadounidenses. En el New York Mercantile Exchange (Nymex), el contrato del crudo WTI para entrega en febrero descendió 52 centavos de dólar, 0.6 por ciento, para cerrar en 82.66 dólares el barril, tras escalar en la sesión previa a 83.52 dólares, su precio más alto desde el 14 de octubre de 2008. Los precios del petróleo acumulaban 10 sesiones al alza, su mayor rally desde 1996, motivados por la debilidad del dólar frente al euro y por las fuertes heladas en el noreste de la Unión Americana, Europa y Asia; sin embargo, la recuperación de la divisa estadounidense activó algunas ventas. Al cierre del mercado de energéticos, el dólar se recuperaba 0.6 por ciento, a 1.4322 por euro -su mejor desempeño desde el 17 de diciembre-, desde los 1.4432 de la rueda previa. El petróleo texano también se vio afectado por la decisión de China de ajustar su política monetaria, medida que podría reducir la demanda de energéticos. En el Commodity Exchange (Comex), la onza troy de oro cerró el jueves con registros negativos por primera ocasión en la semana. El contrato para entrega en febrero descendió 2.80 dólares, 0.2 por ciento -su mayor caída desde el 30 de diciembre-, para cerrar en mil 133.70 dólares, tras escalar en la rueda previa a mil 140.20 dólares, un máximo de tres semanas. En tanto que el convenio de la plata para marzo avanzó 17 centavos de dólar, 0.9 por ciento, y cerró en 18.345 dólares la onza.